

Ressort: Entertainment

## Schwedische Prinzessin Madeleine bringt Tochter zur Welt

Stockholm/New York, 21.02.2014, 07:24 Uhr

**GDN** - Die schwedische Prinzessin Madeleine hat in der Nacht zum Freitag in New York eine Tochter zur Welt gebracht. Das teilte das schwedische Königshaus auf seiner Internetseite mit.

Mutter und Tochter gehe es gut. Die schwedische Prinzessin lebt seit 2010 in den USA. Seit Juni 2013 ist sie mit dem Geschäftsmann Christopher O'Neill verheiratet. Die Tochter der beiden ist das zweite Enkelkind des schwedischen Königspaares. Kronprinzessin Victoria wurde vor knapp zwei Jahren Mutter der ersten Enkeltochter.

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-30448/schwedische-prinzessin-madeleine-bringt-tochter-zur-welt.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)